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令和元年度 第１回議会報告会 まとめ 

 

１．開催日  令和元年５月 11 日（土） 

２．場所等  ・国府支所   10 時～11 時 30 分 

・保健センター  15 時～16 時 44 分 

３．参加人数  60 人（国府支所：18 人、保健センター：42 人） 

４．報告会における町民からの質問、意見や指摘等 

（１）議会に対して 

ア 行政防災無線補完システムについて 

・既に提供されているアプリでできないのか。 

  ・高齢者が使いこなせるのか、よく考えてほしい。 

 イ 駅周辺安全安心にぎわい創出事業について 

  ・予算の内容は何か。（境界確定と修正案の作成を議員説明済） 

  ・全体像が分からない中で賛成するのは理解できない。 

・道路拡張、都市計画決定、景観保全なども合わせて考えたらよい。 

・二宮駅も参考にしたらよい。 

・自治基本条例の解釈で、副町長は町民の代表の議会が決めればよいと答弁

したが、そうではない。議会で問題にすべきだ。 

・来年度予算は４億円になるかも知れない。よく考えてほしい。 

・駅前は広くない。よく家族の送迎で使うが、譲り合って使っている。一度

も不便、気分の悪い思いをしたことはない。 

・駅前のことは重要。両会場で報告すべき。 

・賛成した根拠を示してほしい。（議員説明済） 

・整備だけでなく、他の計画につながっているならよく考えてほしい。 

４億円でなく、500 万円ならいいのか。理解できない。 

・駅前のことは仲間内でも評判がよくない。町政をよくチェックしてほしい。 

・３～４本の電線の地中化に 4,000 万円かける必要があるのか。JR に負担を

求めなかったのか。議論していなかったら問題だ。 

   ・駅前の予算を議会は通したが、町民としてはやり直してほしい。 

   ・修正案を否決した議員は事故もあるというが、多発しているならなぜ取り

上げなかったのか。 

ウ 明治記念大磯邸園について 

 ・国の交付金制度は変わると聞いた。文書も取り交わさないで令和 27 年まで

県が町の借金を肩代わりするか不明である。 

 ・町民は県が財源を補填してくれるか知りたい。議会の意見は出せないのか 

  ・固定資産税がなくなる分、どうするのか考えなくてはならないのでは。 
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エ その他 

・十分な情報を得て時間をかけて議論すべき。 

  ・選挙の公報であれこれやるというより、20 年、30 年先を見据えたものを

作ってほしい。 

   ・予算は一括承認のようだ。民間は各事業ごとに判断する。投資採算性を考

えて判断すべき。 

   ・質問時間も工夫しながら是々非々でやってほしい。 

   ・公債費、起債、町税収入などを細かく見ながら議論し、甘い判断をしない

ようにしてほしい。 

   ・職員の持つ情報を十分取るべきと思う。 

   ・西久保トイレは遅れたが、実現してほしい。 

   ・初めて参加する。機会を設けたことに感謝する。身の丈に合った財政にす

べき。優先順位をつけないといけない。基本的なことだが、借金が残るこ

とを考えて可決してほしい。 

   ・町民は町長に白紙委任した覚えはない。副町長が議会が可決すればよいと

言ったが、議員もいい事業のやり方を目指すべき。そうするといい町にな

ると思う。 

   ・１時間半では短い。４時間くらい必要ではないか。 

・決まっていないことは報告できないと町は言うが、明治記念では国は行っ

た。努力しないことは問題だと町に求めてほしい。 

 

（２）町に対して 

ア 行政防災無線補完システムについて  

・ナパサの電波が届くようにして、町内の状況をＦＭで伝えられるように

してほしい。 

イ 駅前整備について 

 ・自治基本条例に則って進められていない。シールアンケートをしたが、ほ

とんど知られていないと回答があったが、これでは町民が政治から離れ、

よくないと思う。ぜひ慎重に進めてほしい。 

  ・駅前が変わるが、町民から大きく変えてほしいという意見はあったのか。

知らない町民に聞いて意見集約してほしい。 

    ・広場の中央部分がボトルネックになるが、どのような影響が出るか。シ

ミュレーションをバス・タクシーだけでなく、一般車、自転車もすべき。 

ウ その他 

・西久保トイレ設置について、付近の路上駐車は困るので、考えてほしい。 

 


